



## **“No sabemos todavía bien hacia dónde va a evolucionar”: Cecilia Morel por Miguel Piñera**

“El paciente continúa en estado crítico, estable dentro de su gravedad, conectado a ventilación mecánica y bajo sedación”. Así informó este miércoles la Clínica Alemana de Temuco sobre la situación médica del cantante José Miguel “Negro” Piñera. Quien se refirió a la situación de su cuñado fue la ex primera dama Cecilia Morel. “Es una complicación que pasa a veces después de los tratamientos de cáncer en un paciente de la edad de él y estamos viendo todavía momento a momento cómo evoluciona. Todavía no sabemos bien hacia dónde va a evolucionar”, dijo. El cantante fue diagnosticado hace unos meses de leucemia.